
Н акануне праздника  
пож арны х ж урн а
лист  Григории

ЗАХАРЧ ЕН КО  встретился 
с подполковникам О.Д.КАЗ А 
К О В Ы М - начальником  
от ряда государст венной  
пож арной охраны  №  3 
ЧАЭС.

— Олег Дмитриевич, как встречает коллектив 
свой профессиональный праздник?

— Говоря военным языком, — в полной 
боевой готовности. Усовершенствованию 
профессионализма и мастерства подчинена вся 
работа. Она очень важна и принесла весомые 
результаты. За последние два года на территории 
ЧАЭС не было пожаров.

— Как удалось достигнуть такого результата?
— На всех объектах ЧАЭС решается большой 

круг вопросов, направленных на улучшение 
противопожарной защиты, привлечение рабочих, 
служащих, ИТР к работе по предупреждению 
пожаров. В организационном плане — это 
введение в штат станции главного специалиста по 
вопросам пожарной безопасности, активизации 
работы пожарно-технической комиссии, работы в 
экзаменационных комиссиях по допуску 
оперативного персонала к работе.

В прошлом году проводились работы по

монтажу и модернизации автоматических систем 
пожаротушения и сигнализации, обеспечению 
требований степени огнестойкости строительных 
конструкций и сооружений, безопасности кабельного 
хозяйства.

Сотрудники пожарной охраны совместно с 
ответственными за пожарную безопасность 
регулярно проводят занятия с членами ДНД, по 
пожарно-техническому минимуму, беседы. Еже
месячно практикуем рейды-проверки выполнения 
противопожарного режима. В истекшем году выда
ли 4760 письменных предложений, большинство 
которых выполнены в установленные сроки.

Регулярно, один раз в месяц, личный состав 
отряда принимает участие в совместных с 
оперативным персоналом станции учениях по 
тушению пожаров, ликвидации аварий.

Подразделениями отряда осуществлено 2532 
выезда на пожарно-тактические учения, дежурства 
при проведении регламентных работ на объектах 
АЭС, пожары за пределами охраняемого объекта.

Помогло, безусловно, и 
улучшение материальной базы 
пожарных частей отряда. Много 
внимания уделялось содержанию 
техники в готовности.

Следует подчеркнуть, что 
выучке способствует и усиленная 
работа по укреплению 
дисциплины.

Как планируете отмечать праздник?
- Мы работаем вахтовым методом. Праздник 

приходится как раз на пересменку. Поэтому 
торжественно будем его отмечать 2 февраля в 
Славутиче. Есть у нас свои ветераны, обязательно их 
пригласим. В числе гостей в первую очередь ждем 
героя-пожарника Л.П.Телятникова. Это будет очень 
памятно и поучительно для наших работников. 
Приехал бы только. Ему есть о чем рассказать. 
Пригласим и бывших начальников отрядов 
М.Н.Гриценко, А.Г.Горелого.

Обычно в канун праздника принято называть 
тех, на кого равняются другие. Среди них — 
В.А.Федькевич, В.А.Нетеса, А.В.Галаган, 
А.М.Хоменко, В.А.Забара.

— Олег Дмитриевич, какие планы на будущее?
— Работать, как раньше. Постоянно 

совершенствовать мастерство и подготовку личного 
состава, систему защиты от пожаров. Коллектив, 
считаю, способен решать поставленные задачи.

УКРОЩЕНИЕ ОГНЯ,
или Два года без пожаров


